



令和5年9月20日

東村山市立東村山第二中学校

# 若樹

第244号



令和5年の8月はすべて30度以上の夏日となりました。31日間連続の夏日は観測史上初とのことです。また国内では大型の台風による影響もあり、被害に遭われた方にはお見舞い申し上げます。さて、そのような厳しい気候の中でも、生徒からは旅行や帰省などで楽しく過ごした話や部活動や習い事で成果をあげた報告を聞いています。

本校では2学期を緩やかに始めることを目的として「スタート・アップ」期間を設け、始業式から5日間を午前授業とし、休み明けテスト中止するなど、夏休み明けの不安を解消する取組を行いました。併せて、盛夏祭（せいかさい・希望者がダンスなどの得意を舞台で発表する会）を実施しました。有志のスタート・アップ実行委員会のおかげで、和やかで楽しい時間となりました。御家庭ではお子様のご様子はいかがでしたか。ぜひ保護者の皆様の御感想や御意見をお聞かせいただきたいと存じます。

始業式には、「いのちを守ろう」という話をしました。9月1日は防災の日です。1923年に関東大震災があったこと、9月は台風など災害が多いことから定められています。災害からいのちを守ることは1年中いつでも変わらず大切なことです。ですが防災の日をきっかけに、特に生徒には災害からいのちを守ることについてしっかりと考えてもらいたいと思います。そのため、東村山市では9月2日を「東村山市防災の日」として様々な取組を実施しました。本校でも災害から身を守ることについて学習し、その様子を公開するとともに、集団下校訓練を行いました。集団で下校するのは、複数で下校することで、より安全が守られる場合です。この機会に、御家庭においても、普段使用している通学路が、地震や大雨の時にも安全な経路かという視点で見直していただき、話し合ってみてください。

校長 荒木 忍

## 【SDGsの取組】

第2学年の総合的な学習の時間では、SDGsをテーマとした学習をしています。9月5日（火）の授業では、「もし世界が100人の村だったら」という視点で、いくつかの課題について考えました。

世界の人口を100人とすると、電気が使える人が78人、使えない人が22人になります。また、安全な水が飲める人は87人、飲めない人は13人です。みんなが電気や安全な水を使えるようにするにはどうすればいいのか話し合いました。他にも戦争、飢餓、貧困の問題について考えました。

世界に目を向けることで、SDGsの重要性を改めて確認する時間になりました。日常の取り組みにつなげていきたいと思います。



## 【頑張る二中生】

### ●バドミントン部

第8・10・11ブロックバドミントン選手権大会

女子シングルス 第5位 1年5組 バドミントン部生徒

第44回東村山市中学校スポーツ大会

女子団体の部 2位

女子ダブルスの部 2位 3年2組・3年5組 バドミントン部生徒ペア

3位 3年3組・3年2組 バドミントン部生徒ペア

女子シングルスの部 優勝 1年5組 バドミントン部生徒

2位 3年3組 バドミントン部生徒

Eブロック夏季1・2年生大会 女子シングルス 第5位 1年5組 バドミントン部生徒

### ●卓球部

第44回東村山市中学校スポーツ大会

男子団体 優勝 Cチーム 準優勝 Dチーム 第3位 Aチーム

女子団体 優勝 Aチーム 第3位 Bチーム

男子個人 準優勝 3年3組 卓球部生徒

第3位 3年3組 卓球部生徒・3年3組 卓球部生徒

女子個人 第3位 2年4組 卓球部生徒

### ●水泳部

第47回 関東中学校水泳競技大会 出場

男子 50m自由形・100mバタフライ 3年4組 水泳部生徒

男子 200mバタフライ 1年4組 水泳部生徒

女子 100mバタフライ 2年3組 水泳部生徒

### ●ソフトテニス部

第44回東村山市中学校スポーツ大会

女子団体 準優勝

男子団体 第3位

女子個人 第3位 2年1組・2年2組 ソフトテニス部生徒ペア

2年2組・2年5組 ソフトテニス部生徒ペア

男子個人 第3位 2年2組・2年5組 ソフトテニス部生徒ペア

第5位 2年4組・2年5組 ソフトテニス部生徒ペア

### ●女子バスケットボール部

第44回東村山市中学校スポーツ大会 第2位

優秀選手賞 2年4組 男子バスケットボール部生徒

### ●女子バスケットボール部

第44回東村山市中学校スポーツ大会 第4位

優秀選手賞 2年6組 女子バスケットボール部生徒

### ●サッカー部

第44回東村山市中学校スポーツ大会 優秀選手賞 2年7組 サッカー部生徒

※学校便り「若樹」のカラー版（HP用）には、生徒の個人名等は記載しておりません。